



Am liebsten wäre dir gewesen, wenn du als Fisch geboren worden wärst – dann hättest du so lange in dein Element, das Wasser eintauchen, es spüren und dich daran freuen können, wie du es gewollt hättest.

Nun aber haben dich alle deine Kräfte verlassen, du mochtest nicht mehr schwimmen und dein Herz hat aufgehört zu schlagen.

Möge dich ein Walfisch auf seinen Rücken nehmen, so wie du es früher mit uns gemacht hast und dich so ans andere Ufer tragen, wo du friedlich und mit allem verbunden ruhen kannst.

## Hans Blumer

geboren am 19. Juni 1928

ehem. Realschullehrer in Meilen und von 1969 bis 1993 in Männedorf  
Mitglied der Schweizer Schwimm-Delegation an den olympischen Sommerspielen 1948 in London

ist nach einem tragischen Sturz am 3. März 2021 an seinen schweren Verletzungen gestorben. Wir sind alle tief betroffen und unendlich traurig. Du hast uns mit deiner liebevollen, warmherzigen Art, deiner Begeisterung für das Wasser und deinem feinen Humor inspiriert und Spuren in unseren Herzen hinterlassen. Du fehlst uns sehr und wirst für immer einen Platz bei uns haben.

In tiefer Liebe und Verbundenheit  
*Roman Blumer und Evelyn Schnoz*  
*Marianne Blumer mit Daniel und Marco*  
*Manuel Schnoz und Rahel Camenisch mit Ronja*  
*Gisela Blumer*

Die Urnenbeisetzung findet am 17. März, um 11.00 Uhr auf dem Friedhof in Stäfa statt.

Traueradresse: Roman Blumer, Oberhausenstrasse 4, 8712 Stäfa